
 Riunione     Sommativa     di     martedì     19     giugno 

 O.d.g: 

 1     Valutazione     Sommativa 
 2     Varie     ed     eventuali 

 1     Valutazione     Sommativa 
 In     data     odierna,     alle     ore     16:00     ,     presso     l’Auditorium     di     via     Togliatti,     si     riunisce     in     presenza     il 
 collegio     d’ordine     per     la     riunione     Sommativa. 

 Presiede     il     collegio     il     Dirigente     Scolastico,     Ing.     Salvatore     Lombardi,      che     cede     la     parola     alla 
 Vicaria,     Roberta     Letizia,     la     quale     dà      inizio     alla     riunione. 

 Le      referenti     di     plesso     della     scuola     dell’Infanzia,     Ferri     e     Bonavita,     rispettivamente     di     Via 
 Signorelli     e     Leoncavallo,     illustrano     i     punti     di     forza     e     le     criticità     dei     progetti     svolti     e     gli 
 interventi     di     manutenzione     delle     strutture     necessari 
 Le     colleghe     della     scuola     dell’infanzia     concludono     la     loro     relazione     con     il     progetto 
 accoglienza.     Si     allegano     le     relazioni. 

 Progetto     Educreando:     La     collega     Annamaria     Salzano     illustra     al     collegio     gli     sviluppi     del 
 progetto     di     cui     allega     relazione     cartacea.     Ringrazia     il     Dirigente     per     la     disponibilità     e     le     offerte 
 di     incontri     e     confronti     in     tavoli     di     lavoro. 
 Il     docente     Ivan     Taurino     ha     contribuito     al     progetto     realizzando     una     pagina     interattiva 
 "PADLET”,     nella     quale     sono     presenti     diversi     link     cliccabili     che     coinvolgono     tutte     le     scuole 
 nostre     e     del     mondo     impegnate     in     questo     progetto. 
 I     link     gallery     relativi     agli     atti     si     trovano     nel     sito     della     scuola 
 Si     allega     la     relazione     e     il     Padlet. 

 Il     DS     ringrazia     i     docenti     che     stanno     lavorando     al     progetto     di     cui     sopra     e     comunica     che     tutto     il 
 materiale     ricevuto     da     Salzano     è     già     stato     inoltrato     a     Bonsanti     per     la     pubblicazione     nel     sito 
 della     scuola. 

 Si     prosegue     con     la     relazione     Sommativa     del     plesso     di     via     Bizet     relazionata     dal     docente 
 Abbate     Amedeo     che     ringrazia     i     colleghi     che     lo     hanno     sostenuto     in     questo     anno     scolastico     in 
 cui     per     la     prima     volta     ha     rivestito     il     ruolo     di     referente     di     plesso. 
 Si     allega     la     relazione 

 Il     DS     ricorda     ai     referenti     di     plesso     di     usare     per     le     sostituzioni,     dei     docenti     assenti, 
 esclusivamente     i     criteri     presenti     in     contrattazione. 

 Si     prosegue     con     la     relazione     della     referente     del     plesso     di     via     Togliatti,     Debora     Coccia. 
 Si     allega     la     relazione 

 Si     conclude     con     la     lettura     della     referente     di     plesso     di     via     Milano,     Manuela     Marasà.     La 
 docente     dichiara     di     non     firmare     il     verbale     redatto     dalla     collega     Vernotico     TIna     in     quanto 
 mancante     di     alcune     parti     che     la     stessa     referente     aveva,     durante     la     riunione,     espressamente 
 chiesto     di     verbalizzare. 
 Si     allega     la     relazione 



 2     Varie     ed     eventuali 
 ●  Software     del     Comune     per     le     segnalazioni     di     manutenzione     e     riparo     guasti 

 Il     Dirigente     Scolastico     comunica     al     collegio     che     il     Comune     di     Pioltello     ha     acquistato 
 un     software,     che     consegnerà     al     DS,      per     la     segnalazione     dei     guasti     e     la     richiesta     di 
 interventi     di     manutenzione.     Il      DS     valuterà     il     personale     che     si     occuperà     di     raccogliere 
 le     segnalazioni     e     poi     registrarle,     presumibilmente     se     ne     occuperanno     i     referenti     di 
 plesso. 
 Una     volta     registrate     le     segnalazioni,     nel     sito     si     potranno      osservare      quali     siano     le 
 situazioni     aperte     e     quali     invece     quelle     chiuse      e     quindi     risolte. 

 ●  Corso     aggiornamento:     “gestione     della     rabbia”:  Taurino  informa     il     collegio     che     a 
 settembre     partirà     un     corso     di     aggiornamento     sulla     gestione     della     rabbia      offerto     in 
 collaborazione     con     Educreando     al     quale     potranno     iscriversi     20     docenti.     Il     corso 
 teorico     esperienziale     si     svolgerà     online     e     avrà     la     durata     di     20     ore. 

 ●  Corsi     ambito     24  :     La     Vicaria     ricorda     che     si     sono     riaperte  le     iscrizioni     per     due     corsi 
 dell’ambito     24.     Chi     desidera     potrà     iscriversi     fino     alla     fine     di     giugno 

 ●  Compilazione     modulo     google     per     il     possesso     o     meno     dell’abilitazione     all’inse 
 gnamento     della     lingua     inglese:  Il     DS     ricorda     ai     docenti  che     tutti     devono     compilare     il 
 modulo     google     in     cui     annotare     se     si     possiedono     o     meno     i     requisiti     richiesti     per 
 l’insegnamento     della     lingua     inglese. 

 ●  Progetto     Carosello     classi     terze,     quarte     e     quinte:  La     Vicaria     invita     i     docenti,     interessati 
 a     partecipare     al     progetto,     ad     inviarle     la     propria     adesione,      in     modo     che     sia     tutto     a 
 posto     per     il     primo     di     settembre.     Il     trasporto     sarà     gratuito. 

 ●  Open     day:  La     Vicaria     propone     ai     docenti     della     Scuola  Primaria     di     effettuare     a 
 dicembre,     prima     delle     iscrizioni,     una     giornata     aperta,     da     effettuarsi     in     un     sabato     del 
 mese     di     dicembre,     per     permettere     ai     genitori     di     visionare     le     nostre     scuole.     Per     tale 
 iniziative     si     useranno     4     ore     destinate     alla     programmazione.     Le     date     verranno     valutate 
 più     avanti.     La     proposta     dovrà     essere     votata     nel     collegio     ordinario. 

 Non     avendo     altro     da     aggiungere     ed     essendo     già     tardi     il     DS     scioglie     la     seduta. 

 Il     segretario  Il     Dirigente     Scolastico 
 __________  __________________ 


